

# Regionales Berufsforum

Messe für Ausbildung, Praktikum & Beruf

10  
Jahre!

„Junge Talente sind die Zukunft unseres Unternehmens. Wir profitieren vom Interesse der Jugendlichen und die vielseitigen sowie informativen Gespräche. Wir kommen gerne wieder.“

**Bucher Stahlhandel GmbH**

„Das Regionale Berufsforum ist mit einem kompakten Zeitfenster sehr effektiv: Gut vorbereitete und höfliche Schülerinnen und Schüler zeigen großes Interesse.“

**Bundespolizei**

„Die Schüler werden für das RBF gut vorbereitet und treten höflich auf. Die Aussteller werden im Vorfeld umfassend informiert – dadurch entstehen gegenseitiges Verständnis und Wertschätzung. Wir profitieren von der angenehmen Atmosphäre und die durchgehend guten Gespräche.“

**Finanzamt Rottweil**

„Der Informationsaustausch zwischen den Ausstellern und dem Veranstalter GWRS Villingendorf lässt keine Wünsche offen. Die Organisation des Regionalen Berufsforums ist ausgezeichnet.“

**Maschinenfabrik Berthold HERMLE AG**

„Wir kommen bereits seit vielen Jahren zum Regionalen Berufsforum und haben stets gute Erfahrungen gemacht. Der Austausch mit den Schülerinnen und Schülern ist überaus wertvoll, weshalb wir auch zukünftig sehr gerne am Regionalen Berufsforum teilnehmen werden.“

**Kaupp Gruppe**

„Die Präsentation der vielfältigen Berufe und Arbeitgeber ist ein Gewinn für die Jugendlichen und alle teilnehmenden Unternehmen.“

**Kindergarten Waldenwiesen**

„Das Regionale Berufsforum wird seit vielen Jahren perfekt organisiert und vorbereitet. Sehr gut und weiter so!“

**Karl-Heinz LANGE GmbH & Co.KG**

„Das Regionale Berufsforum bietet uns als Aussteller die Möglichkeit, gezielten Kontakt mit interessierten Schülerinnen und Schülern aufzunehmen und ihnen die spannenden Ausbildungsberufe bei SW vorzustellen.“

**Schwäbische Werkzeugmaschinen GmbH**

Das Regionale Berufsforum ist die Messe für Ausbildung, Praktikum und Beruf mit dem besonderen Messekonzept, das direkt auf die Jugendlichen abgestimmt ist. Die Veranstaltung ist öffentlich und wird auch sehr gerne von Eltern sowie externen Besuchern wahrgenommen. Alle interessierten Gäste sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei, für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt.